



Con el ánimo de contribuir a la producción científica y llevando a la práctica las consideraciones de nuestra máxima autoridad ejecutiva de la Universidad Mayor de San Andrés, la Rectora Dra. María Eugenia García Moreno, quien en todo momento pugna porque se divulguen los hallazgos en materia de investigación, la Coordinación de Doctorado y Posdoctorado tiene a bien poner en consideración de los lectores esta importante obra.

Se hace hincapié en lo anterior ya que, si no se visibilizan los resultados de los estudios e investigaciones, los mismos no tienen mayor incidencia en los cambios que requiere la educación, la sociedad o el campo mismo del conocimiento.

Este segundo volumen del Libro Diálogos Epistémicos en el Doctorado y Posdoctorado muestra una importante contribución para poder discutir diferentes temáticas relacionadas a la investigación científica, lo que se espera es que estos aportes sean conocidos en todos los niveles.

Quiero agradecer y ponderar la ardua y comprometida labor de los miembros del Comité Editorial, quienes a la cabeza del Dr. Víctor Hugo Aranda están realizando un denodado esfuerzo académico, que sin duda redundará en presentar un producto de alta calidad. Parabienes a todos.

*Ph.D. Rossio Clavijo de García*  
**COORDINADORA DE DOCTORADO Y POSDOCTORADO**  
CEPIES- UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRÉS